

# 一学期終業式「笑顔で再開しましょう」7/31

いつもの夏だったら、7月に入る頃から、早く夏休みにならないかなあ〜、という声が聞こえてきました。いつもの夏だったら、今頃は、プールで遊んだり、海や山にお出かけしたりしている頃です。夏休み真っ最中ですね。

今年は違います。今日も4時間目まで授業があります。でも、不思議なことに気付きました。いつもの夏のように、「早く夏休みにならないかなあ〜」という声や、なんとなくダラダラした雰囲気はまったく伝わってきません。むしろ、このまま来週も学校が続くような雰囲気で今日を迎えました。

長〜い休校期間を経て、みなさんは、学校で学ぶことの大切さ、友だちや先生方と関わることの楽しさを、あらためて感じているようです。学校で過ごすかけがえのない時間を、心から楽しむことができた1学期だったと思います。この1学期、それぞれの学年を振り返ると…

【さくら】 さくら学級のみなさんは、3月からの休校中も毎週学校に通って、とても力を付けました。学校再開の6月には、他の学年を一步も二歩もリードして始めることができたので、今、その成果が出て、授業参観にいらした保護者の方々から、驚くことがいっぱい成長ぶりです。

【1年生】 毎日、教室は、明るい笑顔と、笑い声で一杯でした。毎日の一つ一つが、楽しくてしょうがないようです。今日は何をするのかな、明日は何をするのだろうか。毎日ワクワクして学校に来ていました。素敵な1年生です。

【2年生】 1年生のお手本としてすごく頑張っていますね。幼稚園や保育園から来た1年生は、いつも2年生を真似して過ごしています。積極的に発言して授業に参加する姿が立派です。わずか2ヶ月で、大きく成長した2年生です。

【3年生】 唯一、3階で学んでいます。少し過ごしにくいランチルームですが、友だち同士支え合い、ほのぼのと学校生活を楽しんでいます。先生を助けてくれる人、お手伝いをしてくれる人が沢山いる心優しい3年生です。

【4年生】 キビキビしていて、何事にも前向きに取り組んでいます。いつ見ても真面目に学習に向き合っていて、どんどん新しいことを吸収し、力を付けていると思います。休み時間になるとすぐに外に出て元気いっぱいです。さすが4年生、と言いたくなるような立派な4年生です。

【5年生】 職員室近くの教室で、いつも真剣に授業を受けている様子が伝わってきます。担任の先生が怪我をしている今、みんなが先生をカバーして、一人一人がしっかり行動している姿に感動です。特に校庭の体育や給食の準備など、担任が動けない場面では、さらにみんなで声を掛け合いながら協力している姿が、実に素晴らしい5年生です。

【6年生】 コロナ禍の中、最高学年として、自分たちは何ができるのだろうか、いつも考えながらベストの行動をしています。1年生は、6年生を見掛けただけで、ホッとして安心しています。5年生は、無意識のうちに、6年生を目標にしてとても頑張っています。頼りがいがあり、穏やかでもあり、全学年があこがれている6年生です。

この1学期は、みなさんの素晴らしい姿をたくさん見させてもらいました。先生たちも、みなさんに負けないように頑張っています。

8月24日の始業式を笑顔で迎えられるように、夏休みも、「一人にひとつの命」を大切に過ごしてください。